



« Quand on m'a proposé de participer à cette initiative, j'ai tout de suite répondu présente. Je suis convaincue de l'importance de mettre en commun les connaissances et l'expertise des différents acteurs économiques d'une région pour servir son développement. Je salue l'engagement d'Investissement Québec dans la prospérité des régions et je suis fière de travailler à ses côtés pour développer des projets structurants pour notre économie. »

Mme Laura Boivin

Présidente-directrice générale, Fumoir Grizzly, Québec, membre du comité de développement régional de la Capitale-Nationale

« Avec des membres provenant de toutes les sphères de l'activité économique, les comités de développement régional pourront compter sur toute l'expertise nécessaire pour mener à bien leur mandat d'identifier et de recommander à Investissement Québec les projets les plus prometteurs pour l'essor économique de chaque région. Ils seront un outil précieux pour une meilleure coordination des priorités de développement économique. »

M. Enrico Carpinteri

Président-directeur général, Les Cuisines Gaspésiennes Ltée, Matane, membre du comité de développement régional du Bas-Saint-Laurent





« Je suis très heureuse de participer au nouveau comité de développement régional de la région de Chaudière-Appalaches. Il s'agit d'une occasion unique pour une entrepreneure comme moi de mettre ses nombreuses années d'expérience du monde des affaires au service d'une nouvelle structure très prometteuse qui ne pourra qu'être bénéfique au développement économique de notre région. »

Mme Marie-Noël Grenier

Présidente, Équipements récréatifs Jambette inc., Lévis, membre du comité de développement régional de Chaudière-Appalaches

« Je suis très heureux de pouvoir contribuer activement aux élans de développement économique du comité régional de la Mauricie. Cette initiative d'Investissement Québec est porteuse d'avenir en matière de création de valeurs et d'intelligence collective. Je crois en un Québec prospère par des régions fortes et impliquées dans la réalisation de projets structurants et innovants. Bâtissons ensemble un Québec qui fera une différence marquée dans la qualité de vie de sa population. »

M. Alain Lemieux

Président-directeur général, Epsilia, Trois-Rivières, membre du comité de développement régional de la Mauricie



« C'est pour moi un honneur de participer à ce nouveau comité de développement régional de notre magnifique région qu'est la Gaspésie—Îles-de-la-Madeleine. C'est une superbe opportunité comme entrepreneur de mettre mes nombreuses années d'expérience au service d'une nouvelle structure très prometteuse, qui ne pourra qu'être bénéfique au développement économique de notre région. »

Gilles Babin

Président et co-fondateur, Rail GD, New Richmond, membre du comité de développement régional de la Gaspésie—Îles-de-la-Madeleine

« En créant les nouveaux comités de développement régional, Investissement Québec met en place un moyen concret de travailler étroitement avec toutes les ressources locales intéressées à s'impliquer dans le développement des régions du Québec. C'est là un important geste qui vient concrétiser la volonté de la société d'État de se déployer avec encore plus d'efficacité dans toutes les régions du Québec. »

Mme Élisabeth Blais

Propriétaire, Hôtel Les Mouettes, Sept-Îles, membre du comité de développement régional de la Côte-Nord



« Les comités de développement régional auront un important rôle à jouer dans la relance économique des régions du Québec. Il est évident que nous pourrons compter sur l'enthousiasme de tous leurs membres pour agir avec diligence et proposer à Investissement Québec les projets les plus stimulants, et pour la conseiller dans la conduite de son mandat de soutien à la croissance des entreprises du Québec. »

Mme Nadine Brassard

Directrice générale et commissaire à l'international, SERDEX International, Alma, membre du comité de développement régional du Saguenay—Lac-Saint-Jean